

Der alltägliche Schulwahnsinn bei den Chaoten

Chaosklasse voraus

Von Shout_of_pain_baka

Kapitel 2: Zweiter Tag - Hölle?

Tag zwei ... die Hölle

~ Sakuras Sicht ~

Nachdem der erste Schultag mit unserem neuen Lehrer vorbei war, welcher wirklich ein merkwürdiger Kerl war, waren wir in der ersten Stunde dran mit Chakrakontrolle. Naruto stellt sich am Anfang noch blöd an aber mit der Zeit wurde er wirklich gut. Genauso auffällig war, das unser Ach-so-toller-Klassenlehrer sich scheinbar nicht um alle kümmerte. Manche ließ er wirklich machen was sie wollen. Was auch immer dieser Typ vorhat ich find das schon raus. Genauso macht er sich total an Konan ran. Naja nicht wirklich aber er hat sie immer im Blick. Da Sie meine beste Freundin ist seitdem ich mich mit Ino so zerstritten hatte das wir uns nicht einmal mehr ansehen, werde ich dann mal mit ihr reden. Natürlich hab ich auch die beiden auf der Party gesehen eigentlich waren die beiden echt süß aber die Vorstellung das sie was mit unserem Lehrer anfängt ist schon merkwürdig.

Als dann endlich Pause war saßen Konan und ich auf dem Schulhof und bewerteten wieder mal die Jungs die so auf unserer Schule waren. Die meisten waren total hässlich oder einfach viel zu süß so wie Itachi. Aber eine Chance hat sie bei ihm wohl nie so wie es aussieht.

„Sag mal ... du schaust Pain immer so an. Du magst ihn stimmmts?“

Fragte ich einfach frei heraus so wie ich es immer tat und Konan wurde sogar leicht rot um die Nase. Ich hatte sie also ertappt.

„Und du mit Itachi? Aber ja du hast recht irgendwie ist er anders. So ... ich weiß nicht aber seriös und gleichzeitig ist er total hübsch.“

Antwortete Konan ihr dann und gerade wo sie Itachi erwähnte so kam er auch schon zu uns rüber. Oh Gott warum kommt er denn jetzt her hab ich was verpasst? Und tatsächlich kam er geradewegs zu uns hinüber und blieb dann vor uns stehen um uns mit einem lässigen „Hey.“ Zu begrüßen. Mein Herz war am rasen warum musste er so verboten gut aussehen und noch dazu war er total nett und wirklich überaus freundlich.

„H-Hey.“

Brachte ich nur gestammelt raus und Konan verkniff sich ernsthaft ein Lachen was

auch nicht so ganz klappen wollte und so seufzte ich nur einmal kurz.

„Hey Itachi, hab gehört du hast noch keine Begleitung für den Abschlussball?“

Das war doch jetzt nicht ernsthaft Konans ernst. Wollte sie ihn nun fragen ob sie seine Begleitung wird?! Ich spürte bereits die Wut in mir auflodern. Sowa macht man doch mit der besten Freundin nicht!

„Ich weiß Konan, ich weiß. Deshalb bin ich hier. Ich wollte fragen ob Sakura Lust hat mit mir hinzugehen.“

Jetzt war ich baff. Ja er hatte mich eben total aus den Latschen gehauen und noch dazu würde ich knallrot nachdem ich registriert hab was er mich da gefragt hat.

„Ehm ... ich ... also ... ich gehe ... sehr gern mit dir hin Itachi.“

Oh Gott war das peinlich so wie ich rumstammel vor ihm. Es ist wirklich schrecklich das mir das ausgerechnet jetzt passiert aber was Solls. Rückgängig machen war einfach nicht drin auch wenn es wirklich sehr schade ist das so etwas nicht geht. Aber da mein Glück wieder mal nur von kurzer Dauer war mussten wir schon wieder zum Unterricht und der war wirklich eine Qual. Pain machte keine halben Sachen und kaum als der Unterricht begonnen hat sah er in die Runde eigentlich sollten wir jetzt Mathe haben aber stattdessen stand er dort und warte auf Ruhe. Was er aber nicht sagte war das wir die Zeit die wir fürs Quatschen nutzen wollten hinten angehängen wird egal wie lange. Als er dann aber nach einer halben Stunde zu Wort kam gefiel uns das auch nicht so recht.

„Gut somit habt ihr euren Feierabend um eine halbe Stunde verzögert. Sasori du bist davon ausgeschlossen. Erst die schlechte Nachricht also. Sasori wird Konoha verlassen er zieht weg. Und die gute ist das wir in drei Wochen eine Klassenfahrt machen. Packt Warme Sachen ein es wird dauerhaft regnen aber ich verrate nicht wohin wir fahren.“ Berichtete Pain und dann erst waren wir alle geschockt und entgeistert aber auf die Klassenfahrt freuten wir uns schon sehr. Dennoch passten wir für den Rest des Unterrichts brav auf damit wir nicht noch länger bleiben mussten. Wir waren schon sehr aufgeregt und diskutierten wer mit wem in ein Zimmer kommt.

Drei Wochen später war es dann soweit. Sasori war nun schon drei Wochen weg und irgendwie fehlte er in der Klasse einfach. Nachdem wir uns alle am großen tot trafen ging die Reise auch schon los wir waren allein schon zwei Tage unterwegs und es war echt langweilig doch dann tat sich vor uns ein Fels auf und Pain öffnete das Siegel bevor er uns alle reinscheuchte. Was wir dort sahen verschlug uns jedoch den Atem. Wir waren allen ernstes im Akatsuki Hauptquartier. Und Naruto war auch hier sie wollen ihn doch haben oder?

Ab jetzt ist äußerste Vorsicht geboten.